

INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN SALVADOR ZUBIRÁN

Martes 10 de noviembre de 2020.

Esta información es proporcionada por la Secretaría de Salud Federal

Medios: Ovaciones, La Razón, La Crónica, La Jornada, Contra Réplica, Reforma, Excélsior, Publimetro, El Economista, Milenio, 24 Horas, Reporte Índigo, La Prensa, El Universal, Diario Imagen, El Sol de México, Eje Central, El Heraldo de México, El Financiero

Hay más mexicanos con obesidad, diabetes e hipertensión: Secretaría de Salud/Ovaciones

La Secretaría de Salud diseña políticas públicas para hacer de la salud alimentaria un tema prioritario que permita revertir los problemas de sobrepeso y obesidad, subrayó el titular de esta dependencia, doctor Jorge Alcocer Varela.

Embarazadas alguna vez, 46% de las adolescentes/La Razón

De acuerdo con el sondeo, 19.1% de la población entre 12 y 19 años no utiliza métodos anticonceptivos, aunque 90% los conoce. Respecto a los resultados de la Ensanut, el secretario de Salud, doctor Jorge Alcocer Varela, aseguró que cuentan con un sólido sistema nacional de encuestas que nos permite estudiar y comprender el perfil epidemiológico de salud y nutrición de los mexicanos.

El top ten de corruptibles de la 4T/La Crónica

Según se desprende de un estudio realizado por la Asociación Civil México Elige, que revela este lunes que 64.3% de los ciudadanos considera que sí hay corrupción en el actual gobierno federal. El doctor Jorge Alcocer tiene un porcentaje de 53% de índice de corrupción.

Riesgos y Rendimientos/La Crónica

Reportero: Julio Brito.

La diabetes es una pandemia sin control. Los datos más recientes de la Encuesta Nacional de Salud y Nutrición revelan que, en 2012, 9.2% de la población tenía esta condición; en 2018 este número se elevó a 10.3%, informó la Secretaría de Salud, que encabeza el doctor Jorge Alcocer.

Crean Centro Nacional de Inteligencia en Salud/La Jornada, Contra Réplica, Reforma

Con la reforma al reglamento interior de la Secretaría de Salud se formalizará la desaparición de la Subsecretaría de Integración y Desarrollo, mientras la de Prevención y Promoción de la Salud cambiará a Subsecretaría de Salud Pública, informó el titular de esta última, Hugo López-Gatell.

Vacuna de Pfizer vs COVID hay que tomarla con cautela: López-Gatell/La Crónica

Respecto a la vacuna contra la COVID, de la farmacéutica Pfizer y su efectividad de hasta un 90% el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, opinó que lo anterior parte de un primer corte de análisis del ensayo clínico que está en curso que se realiza en Estados Unidos "ensayo clínico en el que México no participa".

Las cifras en México/Excélsior

En México, las muertes por covid se elevaron a 95,225, debido a la ocurrencia de 198 decesos. Sin embargo, el Subsecretario de Salud Hugo López-Gatell Ramírez, señaló que se registró una importante reducción de la pandemia", cuyo índice de positividad disminuyó al ubicarse en 38% para la semana 44.

Exceso de plomo en más de 13 millones de niños/Excélsior, Publimetro

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, adelantó que México concretará próximamente el Centro Nacional de Inteligencia en Salud, como parte de la profunda transformación al sistema nacional de salud.

Verificará la Secretaría de Salud que estudio de CanSino en México "se haga bien": López-Gatell/La Jornada

La Secretaría de Salud revisará el expediente del ensayo clínico de la vacuna china, a fin de verificar que se cumplan los requisitos que garanticen la seguridad del estudio y sus resultados. Hasta ahora la dependencia federal sólo tiene certeza de la parte que coordina el **Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición Salvador Zubirán** con hospitales federales, el cual todavía no comienza con la aplicación de las dosis, afirmó Hugo López-Gatell, subsecretario de Salud.

Ven complicado revertir deterioro/Reforma

La salud de los mexicanos y del propio sistema sanitario es muy preocupante, según los resultados de la Encuesta Nacional de Salud y Nutrición (Ensanut 2018-19), advirtió el Subsecretario Hugo López-Gatell, quien señaló que el grave deterioro no podrá ser revertido en los cuatro años que le restan a la actual Administración.

Bajo observación/El Sol de México, La Prensa

La otra epidemia del consumo de productos industrializados, procesados y ultra procesados causan la mitad de las muertes en México, insiste Hugo López-Gatell, subsecretario de Promoción y Prevención de la Salud.

Sector privado de salud respalda a Cofepris para erradicar malas prácticas/El Economista

Representantes empresariales del sector salud avalaron la intención de Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, para hacer una "limpia" en la Cofepris, de cualquier indicio de corrupción o conflicto de interés, a fin de que se cuente con una institución sanitaria fuerte.

Templo Mayor/Reforma

Reportero: F. Bartolomé.

QUIENES tuvieron acceso al encuentro dicen que al menos tres sectores expresaron su inconformidad por las políticas del gobierno mexicano: farmacéutico, ferrocarrilero y energético. El primero se queja de que Hugo López-Gatell actúa más por prejuicio que por evidencias científicas.

Vacuna Pfizer: México con acceso; Ebrard y López-Gatell la negociaron/Excélsior Reportero: José Yuste.

Si Pfizer tiene éxito clínico completo en su vacuna, primero se distribuiría en Estados Unidos, pero sí llegaría a México. La negociaron tanto Marcelo Ebrard, el canciller, como Hugo López-Gatell, el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud. De la vacuna de Pfizer, nuestro país tendría acceso a dosis para vacunar a 15.5 millones de personas.

¿Y el virus? Pues vaya usted a saber.../Milenio

Reportero: Carlos Puig.

¿Y en México? ¿Cómo vamos? Nueve estados han tenido incrementos en las últimas semanas. Dos han pasado a rojo. ¿Y las otras siete? ¿Van a rojo? Esto explicó —es un decir— el doctor Alomía. Primero dijo que esas entidades "tienen una tendencia ascendente y esa tendencia ascendente es mayor que la observada en picos previos".

Pfizer y BioNTech dieron una buena noticia. Pero, ¿cómo se distribuirá su vacuna?/El Economista Reportero: Eduardo Ruiz-Healy.

El presidente y director ejecutivo de la farmacéutica estadounidense Pfizer, el griego Peter Bourla, difundió ayer este mensaje: "Me complace compartir con ustedes que Pfizer y nuestro colaborador, BioNTech, anunciaron resultados positivos de eficacia de nuestro estudio de Fase 3, etapa tardía de nuestra posible vacuna contra el Covid.

Pemex y CFE se llevan el 22% del gasto programable para 2021/24 Horas

Reportero: Adrián Trejo.

La noche de ayer quedó listo el dictamen del Presupuesto de Egresos para el próximo año. El presupuesto total será de 6 billones 295 mil millones de pesos. Para Seguridad Social y Salud para Derechohabientes, el 30.6%.

Pemex y CFE se llevan el 22% del gasto programable para 2021/24 Horas Reportero: Adrián Trejo.

Los riesgos de contagios por Covid en Tabasco se han exponenciado; igualmente, los riesgos de enfermedades gastrointestinales, de contraer zika, chikunguña, enfermedades de la piel, entre otras. El servicio médico de Tabasco ya demostró sus deficiencias en el combate al Covid-19; hay escasez de medicamentos y de personal médico y los recursos que tiene el Gobierno estatal para atender la emergencia son irrisorios.

El mejor día/Reforma

Reportero: Manuel J. Jauregui.

También se sabe que para almacenar la vacuna, es decir, para transportarla, se requiere una temperatura de -94 grados Fahrenheit, o sea nitrógeno líquido, lo cual representará problemas para países con sistemas débiles de distribución de fármacos, entre ellos el nuestro. Si actualmente nuestro sistema de salud no puede distribuir simples medicinas oncológicas, menos podrá repartir vacunas.

Trascendió/Milenio

Que en San Lázaro llamó la atención que la presidenta de la Comisión de Salud, Miroslava Sánchez, use de pretexto la discusión del Presupuesto para frenar el Parlamento Abierto en el que se discutirá la Ley para el Control del Tabaco, el próximo viernes 13 de noviembre. ¿Qué la motivará?.

Redes de Poder/Reporte Índigo

Nos dicen que la noticia de adelantar el aguinaldo a los burócratas para que "aprovechen" las ofertas del Buen Fin, no cayó muy bien entre directivos de hospitales e integrantes del sector salud. ¿La razón? Según las estimaciones de especialistas, en los próximos días podría haber un preocupante aumento en los contagios por COVID.

México y la recesión de pagos/La Prensa

Reportero: Vicente Gutiérrez Camposeco.

Sume usted amigo lector los estragos económicos que está originando el pésimo manejo que la Secretaria de Salud da al Covid, en donde la falta de medicamentos y lamentables servicios colapsaron ante el desbordante virus.

Suman 95,225 muertos por virus: Secretaría de Salud/El Universal

Al informar de la situación de la pandemia de Covid-19 en el país, el director de Epidemiología de la Secretaría de Salud, José Luis Alomía Zegarra, indicó que hasta ayer se habían reportado 95,225 decesos por el virus y 972,785 contagios confirmados.

El dato/Imagen Diario

El director de Epidemiología de la Secretaría de Salud, José Luis Alomía, informó que la Ciudad de México, Querétaro, Aguascalientes, Coahuila y Zacatecas, al igual que Durango y Chihuahua que ya están en alerta máxima, son las entidades que muestran un aumento de contagios, así como de hospitalizaciones.

Saturados, 10% de los hospitales Covid en el país/El Universal

A poco más de ocho meses de haberse registrado el primer caso de Covid en México, de los 99 hospitales destinados a enfrentar la pandemia al menos 94 presentan saturación en alguno de los tres niveles de servicios para atender a pacientes contagiados con el virus.

En tres hospitales, 74% del personal médico infectado/Milenio

Tres hospitales se han convertido en un foco de contagio de COVID para su propio personal médico, según cifras de la Secretaría de Salud obtenidas a partir de una solicitud de información vía transparencia. En ellos se concentra el mayor número de doctores, enfermeras y profesionales de la salud de instituciones privadas que han dado positivo en sus pruebas para detectar SARS-CoV-2.

Renovar la esperanza/Reporte Índigo

La farmacéutica estadounidense Píizer y la firma alemana BioNTech dieron a conocer que los estudios de su vacuna contra el virus SARS-CoV-2 han sido positivos durante la Fase 3 de su investigación, al mostrar una eficacia del 90% en personas que no presentaban ninguna infección previa.

Zayas vende, ahora, vacunas robadas/Excélsior

A pesar de tener en su contra más de siete procesos legales por fraude genérico, ser dueño y representante legal de empresas vinculadas con la triangulación de recursos públicos en la llamada Estafa Maestra, el empresario ahora se dedica a la venta de las vacunas Vaxigrip antiinfluenza trivalente tipo A y B de Sanofi, a través de Comercializadora Tridaya, las cuales fueron reportadas por Cofepris, como robadas el pasado 12 de octubre.

En zonas rurales, hay días en que 29% de personas no comen: INSP/La Jornada

La pandemia de Covid y su impacto en la economía representa una amenaza para la salud de los niños. En las zonas rurales padecen hambre y hay días en que se quedan sin comer 29% de las personas, resaltó Juan Rivera Dommarco, director del Instituto Nacional de Salud Pública (INSP).

Siguen altos los índices de obesidad y sobrepeso/El Sol de México

De acuerdo a la más reciente Encuesta Nacional de Salud y Nutrición (Ensanut 2018-2019), dada a conocer el día de ayer, el sobrepeso y la obesidad son enfermedades que van al alza y ya afectan a 75.2% de las personas adultas y 35.6% de la población infantil.

Aumenta gasto en salud en hogares/Excélsior

Según la Encuesta Nacional de Salud 2018-2019, al analizar el gasto en salud para 2018 por región del país, se observa que en la región Ciudad de México se destina un promedio de 218.86 pesos mensuales per cápita para el gasto en atención médica, medicamentos, laboratorios y hospitalización, siendo ésta la región con el mayor gasto, mientras que la región sur presenta el menor gasto en salud con 134.99 pesos.

Quieren en fast track registros sanitarios/Reforma

El Presidente Andrés Manuel López Obrador quiere reducir al mínimo los tiempos para otorgar el registro sanitario mexicano a los medicamentos que serán importados al País, como parte de la compra consolidada para 2021 que llevará a cabo la ONU.

Domina el caos en pruebas de covid/Eje Central

El número de personas que no podrá recibir el resultado de la prueba diagnóstica que se realizaron para detectar si son portadores del nuevo coronavirus, y que por tanto permanecerá dentro de la clasificación oficial de "sospechoso", aumentó un 80.4% entre el 17 y el 24 de octubre, de acuerdo con la base de datos abiertos de la Dirección General de Epidemiología (DGE).

Relegados por Covid/El Heraldo de México

Las personas que presentan alguna urgencia respiratoria distinta al COVID viven un "calvario" de hasta 48 horas para encontrar un hospital que los reciba, pues muchas de las unidades a las que recurre la población sin seguridad social están dedicadas a la atención de la pandemia.

Mancera, por regular teleconsultas médicas/El Financiero

En el Senado, el líder del PRD, Miguel Ángel Mancera, presentó una reforma a la Ley General de Salud con el objetivo de regular las la consultas médicas a través de las tecnologías de la información. De acuerdo con el legislador del sol azteca, se busca evitar, por ejemplo, que las teleconsultas se utilicen en pacientes con enfermedades graves cuya vida esté en peligro.

La Esquina/La Crónica

El resultado de la eficacia de la fase 3 de la vacuna de Pfizer es una noticia excelente. Abre el camino para la futura eliminación de la pandemia de COVID, junto con otras vacunas.

Hasta 80% de voluntarios a vacuna son de CDMX/Publimetro

La jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, dio a conocer que ya comenzó la fase 3 del ensayo clínico de las vacunas de las farmacéuticas involucradas, y serán aplicadas a 8 mil voluntarios en la capital.

Siguen pruebas para Covid/24 Horas

En lugares como la Plaza de las Tres Culturas, en Tlatelolco, y en el Jardín Hidalgo, en la colonia Doctores, se realizan pruebas de Covid que ofrece de forma gratuita la Secretaria de Salud de la capital, con el objetivo de contener el aumento de contagios de coronavirus en la Ciudad de México.

Violaciones al derecho a la salud/El Economista

De enero a septiembre de este año la Comisión Nacional de Derechos Humanos emitió 45 recomendaciones a autoridades de todos los niveles del país, principalmente por violaciones a derechos relacionados con la salud o la seguridad jurídica. Por dependencias, ISSSTE, con nueve recomendaciones, y el IMSS con cinco, son las que más acumulan recursos ante posibles violaciones a DH.

Prevé IMSS coexistencia de COVID e influenza/Ovaciones, La Crónica

El COVID y la Influenza son enfermedades respiratorias que se prevé interactúen entre sí durante la emergencia sanitaria. Existe la posibilidad de que haya un aumento en el número de casos durante los meses de enero y febrero de 2021, indicó Paola Johana Hernández Rodríguez, funcionaria del IMSS.